

コミュニティ通信

発行元：高隈地区コミュニティ協議会 高隈地区交流促進センター
電話：0994-45-2525 ホームページ：<http://www.takakuma-komikyo.net/>



柏木地区は、水田が流失したり、鶴橋が流失し、生活に支障が出ています。大隅湖周辺は、土砂崩れ、ダム湖や駐車場付近には、多くの流木が流入



瀬戸野地区被害状況

9月20日、台風16号が南大隅町付近に上陸し、私たち高隈地区に大きな爪痕を残しました。



ダムの流木状況

重田地区は、重田橋が崩壊し流失、近くの住宅が倒壊しました。また、



流失した鶴橋

台風16号被害を受けられた皆様に
心からお見舞い申し上げます。

しました。毎年10月に行

われている「大隅湖レイ

しました。毎年10月に行

前の大隅川の氾濫で一店舗が倒壊、高隈橋付近の店舗も被害を受け、今でも営業できな

い状況です。

柏木原地区・谷田地区は、大きな倒木、流木が水田へ入り込み、谷田橋は、橋に多くの流木が架かり、谷田橋手前の道路は、亀裂がありました。仮屋地区では観音淵の駐車場が濁流に削られ、水田には、広範囲に土砂や流木が流れ込み、豚舎



流失した重田橋

10月1日、台風16号の影響で、子ども達の通学路でもある平野坂に、木切れや落ち葉が散乱しました。

平野坂の清掃ボランティア

協議会や小・中学校の先



仮屋地区水田被害状況



ボランティア作業中の皆さん



ボランティア作業に集合の皆さん

生方、保護者、地域の住民に呼びかけ清掃作業を行ったため、約60名の参加があり、中央地区や三角周辺も台風で散乱した枝木を除去する事ができ、とてもきれいになりました。